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INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN COMMISSIONE 
 
 
OGGETTO: “Sovraccarico dei PS ASFO e carenza del servizio di guardia medica” 
 

Il Consigliere regionale Nicola Conficoni, 

Premesso che la continuità assistenziale non è un concetto astratto ma un servizio funzionale 

all’organizzazione ottimale della sanità regionale perché, fungendo da filtro verso l’ospedale dedicato alle 

acuzie, contribuisce ad evitare sovraccarichi ai Pronto soccorso; 

Richiamata la risposta, resa il 07/04/2022, all’interrogazione n. 515 del 04/01/2022 da cui è emerso 

come i turni di guardia medica scoperti nel 2021 siano stati 268, pari al 6,09% del totale; 

Evidenziato come allora fossero allo studio forme di incentivazione del personale per far fronte alla 

penalizzante carenza che ha comportato non solo temporanee disfunzioni del servizio ma anche la 

razionalizzazione delle sedi di Meduno, Claut, Vito d’Asio e Roveredo in Piano; 

Appreso dagli organi di stampa che gli accessi ai Pronto soccorso della Destra Tagliamento sono 

significativamente aumentati nel 2022; 

 

INTERROGA la Giunta regionale 

per conoscere: 

 quanti sono stati i turni scoperti nel 2022 in ciascuna sede della guardia medica attiva nel Friuli 
Occidentale nonché lo stesso dato registrato nei primi sei mesi del 2023; 
 

 a che punto sono le forme di incentivazione dei Medici di assistenza primaria e dei Medici di 
continuità assistenziale allo studio un anno fa per favorire la copertura di sedi tradizionalmente 
in difficoltà per assenza di personale. 

 
 
Firma  
 
 
Presentata alla Presidenza il 09/06/2023 
 


